

Herzlich willkommen zur 55. Allgäuer Festwoche

Eröffnungswochenende begeistert trotz Regen wieder einmal Besucher aus nah und fern – Bewährtes und Neues als Magnet

Kempten (ex). Treffpunkt Festwoche, na klar! Wo sonst pulsiert das Leben an einem Samstag so mächtig wie auf dem Festwochengelände? Wo lässt es sich so herrlich von einem Aussteller zum anderen bummeln und wo findet man so viele Freunde und Bekannte versammelt, wie am Pils-Stand, vor Festzelt und Parkschenke und wann kann man schon mal jede Menge Promis aus Politik, Sport und Fernsehen aus der Nähe betrachten?

Die Besucher der 55. Allgäuer Festwoche fanden jeden/alls Gefallen an dem Eröffnungsspektakel der größten Wirtschaftsschau im Allgäu.

Kein Wunder, bietet die Festwoche doch rund 400 Programmpunkte, und da ist sicherlich für jeden Geschmack etwas dabei.

In diesem Jahr ebenerdig über die Salzstraße

Über eine Neuerung dürften sich alle freuen, die Treppen steigen nicht als ihre Lieblingsdisziplin ansehen: In diesem Jahr können sie auf dem Weg zum westlichen Ausstellungsgelände – beispielsweise in das beliebte Milchzelt – die Salzstraße „ebenerdig“ überqueren. Eine zusätzliche Ampel macht es möglich.

Wie auch immer! Hauptsache man ist dabei – und dies nicht nur am allseits beliebten Eröffnungswochenende.



Nicht ganz, aber ziemlich neu ist der Ausstellungsbereich „LebensArt“ in Halle 10a.

Foto: Rosmarie Kropka